



Pièces	6 Pièces
Superficie	550 m²
Référence	489L105M
Prix	21 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

Location saisonnière Sainte-Maxime. Surplombant la baie de Sainte-Maxime. Splendide villa contemporaine avec vue mer panoramique. Cette propriété se compose de 4 chambres avec dressing et salle de bains. Vaste séjour salle à manger ouvrant sur terrasse et patio avec fontaine, cuisine équipée et chambre froide. Climatisation dans toute la villa. Piscine chauffée et pool house équipé. Hammam, salle de sport, cave à vins. Garage fermé pour 5 voitures.

Seasonal rental Sainte-Maxime. Overlooking the bay of Sainte-Maxime. Splendid contemporary villa with panoramic sea view. This property consists of 4 bedrooms with dressing room and bathroom. Vast living-dining room opening onto terrace and patio with fountain, equipped kitchen and cold room. Air conditioning throughout the villa. Heated swimming pool and equipped pool house. Hammam, gym, wine cellar and dormitory. Closed garage for 5 cars.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

